
El PP pide que la 
comisión del caso 
Aqualia se reúna 
«urgentemente»
▶ Presentó una relación con las personas 
que considera que deben declarar

l.a.r.
☝ rinbeirasacra@elprogreso.es 

MONFORTE. El grupo municipal 
del PP de Monforte decidió soli-
citar por escrito que el gobierno 
local, en manos del BNG, retome 
«urgentemente» la comisión de 
investigación creada para diluci-
dar el grado de cumplimiento del 
contrato del servicio de abasteci-
miento de agua y saneamiento, 
que la empresa Aqualia lleva desde 

el año 2001.
La portavoz popular, Julia Ro-

dríguez, cree que no puede seguir 
demorándose la investigación del 
caso, paralizada desde hace dos 
meses, creyendo que ello se debe 
«a una falta de disposición del al-
calde y su nulo interés para poder 
conocer al detalle los incumpli-
mientos de la empresa adjudica-
taria a los largo de estos años».

En la última junta de esta co-

misión, el PP había propuesto que 
compareciesen el anterior alcalde 
y el actual, Nazario Pin y Severi-
no Rodríguez, respectivamente; 
el antiguo secretario municipal 
Julio González; la exinterventora 
Mónica Legaspi, la archivera Eli-
sa Fernández, la actual teniente 
de alcalde, María Xosé Vega; el 
concejal de servicios municipa-
les, José Luis Rodríguez; el ante-
rior jefe de servicio de Aqualia, 
Juan José Andrés; el actual, Pedro 
Manuel López y el abogado de A 
Coruña que llevó varios conten-
ciosos administrativos contra la 
adjudicataria, Carlos Hernández; 
así como los secretarios e inter-
ventores del Ayuntamiento entre 
los años 2001 y 2013.

Estas comparecencias son vo-
luntarias en el caso de aquellas 
personas que no tengan en la ac-
tualidad ningún tipo de relación 
con el Ayuntamiento monforti-
no, pero desde el PP esperan que 
acudan a la llamada para aclarar 
aspectos relacionados con la con-
cesión, sobre todo acerca de 4 mi-
llones de euros en mejoras que su-
puestamente no se invirtieron.

Sol Vázquez Abeal, directora xeral de Comercio de 
la Xunta, de desplazó ayer hasta Chantada para en-
tregar un diploma a los responsables de la clínica 
dental Doctor Otero, por haber sido elegida por los 
chantadinos como el mejor establecimiento de los 

adscritos al Centro Comercial Abierto Ribeira Sacra. 
Este negocio fue el que más votos recibió a través de 
internet dentro de una campaña desarrollada por la 
Dirección Xeral de Comercio con el objetivo de promo-
cionar los centros comerciales urbanos.

Un campaña de la Xunta premia a la clínica dental chantadina Doctor Otero

Vendimia

las bodegas ya 
recogieron más de 
tres millones de kilos

Las bodegas de la Ribeira Sacra 
ya recogieron más de tres mi-
llones de kilos de uva en esta 
temporada de vendimia que 
comenzó el día 4 de este mes, 
según los datos del consejo 
regulador. De las 97 bodegas 
que elaboran vino al amparo 
de la denominación de origen, 
52 se encuentran realizando 
las tareas de recolección de 
uva, 26 ya la han finalizado y 
19 todavía no comenzaron la 
campaña.

Formación

la Uned Sénior 
contará con un curso 
sobre la memoria

El aula de la Uned de Monforte 
acogerá el jueves, a las 17.00 
horas, la presentación de la 
Uned Sénior, que ofrecerá este 
semestre la asignatura ‘Entre-
namiento de la memoria’. El 
plazo para matricularse en esta 
actividad estará abierto hasta 
el día 15 de octubre, cuando 
se iniciarán las clases que se 
mantendrán hasta el 15 de fe-
brero con tutorías los jueves. 
Esta iniciativa educativa tiene 
un precio de 45 euros.

Reconocimiento

lois Pereiro será 
homenajeado hoy 
con una placa

El poeta e Hijo Predilecto de 
Monforte Lois Pereiro será 
hoy el protagonista de un 
nuevo homenaje en su ciudad 
natal con la colocación de una 
placa en la casa donde nació 
el día 16 de febrero de 1958. 
El acto en honor del escritor 
monfortino más singular será 
a partir de las 13.30 horas y es-
tarán presentes su madre y su 
hermano, así como el escritor 
Manolo Rivas y autoridades 
municipales.

Imagen

Monforte acoge un 
taller fotográfico en 
octubre y noviembre

El edificio multiusos de Mon-
forte será el escenario en el 
que se llevará cabo un curso 
de fotografía digital durante el 
próximo mes y noviembre. El 
taller será impartido por Jesús 
Montero y comenzará el día 
14 de octubre para finalizar 
el 27 de noviembre. Las clases 
serán los martes y los jueves, 
de 20.00 a 21.30 horas. Habrá 
salidas los sábados por la ma-
ñana. La inscripción cuesta 30 
euros.

Los catamaranes de la 
Diputación sumaron más de 
26.000 viajeros hasta agosto
DElEGaCIÓN

MONFORTE. La Diputación 
de Lugo señaló que a fecha 31 
de agosto se superó el total de 
viajes en catamarán por los ríos 
Sil y Miño realizados en todo o 
2013. En este sentido, se desta-
có que los tres barcos con base 
en Doade, Belesar y Os Robles, 
sumaron 26.742 viajeros.

La mayoría de los usuarios ha-
cen la ruta por el Sil (23.162 en 
lo que va de año y 6.328 solo en 
agosto). En segundo lugar se en-
cuentra el recorrido por el Miño 

desde Belesar (3.051 usuarios, 
700 en agosto).

El responsable de turismo de 
la Diputación, el nacionalista 
Mario Outeiro, hizo un balance 
«moi positivo» de este verano, 
al tiempo que defendió las rutas 
fluviales como «un motor moi 
importante de atracción turísti-
ca da provincia, especialmente 
para a Ribeira Sacra».

Outeiro destacó la mejora del 
sistema de reserva de billetes 
para los catamaranes a través de 
la página www.lugoterra.com.
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